

FUJIEDA ROTARY CLUB

藤枝ロータリークラブ会報

例 会：毎週水曜日 小杉苑
藤枝市青木2-35-30 TEL：054-641-3321
事務局：藤枝市青木1-11-10 TEL：054-647-2300
FAX：054-647-2040
E-mail：club1972@fujieda-rotary.org



**ROTARY
SERVING
HUMANITY**

2016-2017年度 R1テーマ
人類に奉仕するロータリー

会長：鈴木 舜光 副会長：大長 昭子 幹事：島村 武慶 副幹事：大塚 高弘

第2181回 45周年式典例会／ホテルオーレ藤枝
♪ソング…君が代・奉仕の理想・手に手つないで♪ソングリーダー…大塚 高弘君

■ 会長報告

鈴木 舜光君

会員30名にてスタートいたし 脈々とその伝統は受け継がれ ここに45年を迎える事が出来ました

その間 地域の皆様 各ロータリークラブの皆様の暖かく力強いご支援をいただきました誠にありがとうございました

我がクラブは 少年サッカー大会・少年柔道大会・少年剣道大会への後援・会員の職業を生かした静岡産業大学での冠講座など 多くの活動・事業を行ってまいりました

本年は 『青少年に“絆”と“夢”』をテーマに致しまして 藤枝市内高校6校のハイスクール！フェス・音楽の祭典を計画いたしました

若き血潮にあふれる高校生の奏でる音楽をお聴きいただけたと思います 高校生が音楽を通して更なる絆を深めていただければと期待しております 又 少しでも青少年の教育支援に繋がればと思ひまして 藤枝市に金一封を贈呈させていただきました

たいした事は出来ませんが 我々クラブ会員のささやかなお気持ちでございます 有意義にお使いいただければ大変嬉しく思います

さて 我々のクラブも 創立当時の会員・チャーターメンバーも 江崎友次郎会員1人になってしまいました 寂しい限りではありますが 江崎会員にはこれからも私たちの仲間としてご活躍・ご指導頂きたいと思ひます

私たちは 45年の歴史を通して 先輩諸氏に対し 尊敬と敬意を表し これからも私たちの仲間としてご指導 ご鞭撻をいただきたいと思ひます

本年を新たなスタートとして 更なるクラブの発展を望み 創立45周年記念例会のご挨拶と致します

■ 出席報告

本日のホームクラブ出席者	前回の補正出席者
38/43 88.37%	35/43 81.95%

(1)欠席者(事前連絡とメイクアップをどうぞ)

- 大杉君 ○櫻井君 ○玉木君 ○仲田晃君
- 村松繁君

■ ビジター

生子 哲男ガバナー

(国際ロータリー 第2620地区)

渡邊 英昭地区幹事

(国際ロータリー 第2620地区)

朝比奈 潔ガバナー補佐

(国際ロータリー 第2620地区 静岡第5分区)

渡邊 芳隆ガバナー補佐事務局長

(国際ロータリー 第2620地区 静岡第5分区)

西 康雄会長・西川 發子幹事・宮本 哲一君・

林 康友君・田中 和子君(白山ロータリークラブ)

国際ロータリー 第2620地区 静岡第5分区

各ロータリークラブ会長幹事

■ 創立45周年式典挨拶

鈴木 舜光君

本日は 大変お忙しい中 我がクラブ創立45周年記念式典にご参加をいただきまして ありがとうございます

これよりは 祝賀パーティーとさせていただきます アトラクションも用意してございますので ぐゅっくりに楽しみ下さい

それではただいまより 祝賀パーティーを開宴させていただきます

藤枝 RC 創立 45 周年記念例会



4月22日(土)
17時30分～
会場 ホテルオーレ藤枝






ハイスクール！ フェス
 平成29年4月22日（土）
 藤枝市民会館



参加校
 藤枝北高等学校・静清高等学校・藤枝西高等学校
 藤枝順心高等学校・藤枝明誠高等学校・藤枝東高等学校





■ 会長挨拶 ■

鈴木 舜光君



こんにちは 藤枝ロータリークラブ会長の鈴木と申します
 我々藤枝ロータリークラブ創立45周年の記念事業の趣旨に賛同いただき快くお引き受けをいただきました事 誠にありがとうございます
 高校生の皆さんの 演奏する場を 一回でも多くあればと思い 又それぞれの学校のふれあいの場 交流の場に成ればと思い 創立45周年の記念事業にふさわしい事業と思い お願いを致しました

音楽の効用は 色々ありますが 全ての人間の精神の根源に関わると言われています
 それほど 人間と音楽の関係は深く歴史があるものです
 音楽には 気持ちを落ち着かせるリラクゼーションや気分を高揚させ 集団を一つにしてしまう効果があります 無気力や自信喪失から脱出し 意欲を取り戻す効果があります
 色々なジャンルの音楽を聴くことで脳を活性化させ 集中力を養い 心を落ち着かせる効果があります
 高校生の皆さん 折角音楽に携わる機会を得ました 更なる技術の向上を目指して頑張ってください 我々も応援しています
 これから行われる ハイスクール！フェスを楽しみにしています 力一杯の演奏を期待し ご挨拶と致します



(担当／荒井君)